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　平成30年３月３日（土）４日（日）の２日間、ホテルグランヴィ
ア岡山にて行われたPETSに参加しました。
　まず、１日目はセッション１：末長　範彦地区ガバナーエ
レクトの基調講演ではバリー・ラシン国際ロータリー会長エ
レクトによる「Be the inspiration」―「インスピレーション
になろう」の解説があり、その意味は「ロータリー活動を
一層鼓舞しよう」という意味であるとのことでした。また、
2018－19年度の地区目標について述べた。
　セッション２：佐藤　芳郎次期地区研修リーダー（岡山
南RC）により、「クラブ会長に就任することの意味」と題し
た講演があり基本は覚悟と責任（運営する）を持つことと
説き、具体的な課題を提示して解説した。
　セッション３：2018年RI次期研修リーダーの木下　光一

氏より「変化する世界の中で―ロータリーと私」と題した講
演があった。ロータリーの職業奉仕の理念は日本の戦後の
高度成長を支えた一つの軸であった。今、起こっているこ
とは工業社会から知識基盤社会への変化で、それに対応
した組織作りが求められている。
　２日目はセッション４：渡辺　好政元国際ロータリー理事
により「素晴らしいロータリーのリーダーであり続けるために」
と題して、ロータリーとは如何なる組織であるのか、また、リー
ダーのあり方、考え方の指標について講演があった。
　セッション５：「それぞれの元気なクラブづくり」テーマで
グループディスカッションが行われ、第10・11グループは宇
佐美　英司、大森　茂次期ガバナー補佐のもとに、「元気
なクラブづくり」のために各クラブがどのような活動を行って
いるか意見を述べあった。
　なお、田中　信行次期地区補助金小委員会委員長か
らは地区補助金にぜひ応募して欲しいとの要請があった。
　２日間の研修セミナーを終えて、今まで漠然と理解してき
たロータリー活動の意義が明瞭となり、次期会長年度に向
けての活動に生かしたいと思っています。
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幹　事　岩　居　　博創立記念夜間例会が開催されました

　去る３月５日（月）、2017－18 年度岡山西ロータリークラブ
第30回例会は創立記念夜間例会としてＡＮＡクラウンプラザ
ホテル岡山19階「宙の間」にて開催されました。
　57 年目の創立記念例会ということもあり、夜間例会にもか
かわらず大変多くの会員が出席いたしました。会の前半は
通常の例会進行にておこなわれました。末吉会長の挨拶の
後、金政泰弘会員が「インフルエンザについてのお話し」
をされました。続いて平野隆茂会員が「胃がんのお話し」
をされました。お話しいただいた両先輩会員の体験談を盛
り込んだ興味深いお話しに、出席した会員は一同に他人事

とは思えぬ様相で聞き入りました。我クラブの歴史は会員の
歴史と深く感じる創立記念に相応しいお話しでした。その後、
再び金政泰弘会員にご登壇いただき乾杯のご発声のもと開
宴となりました。
　本年度の創立記念例会は敢えて特別なアトラクションを用
意せず、「創立記念によせて」と題し、先輩会員のお話し
を会員皆で聞き、会員間でお酒を酌み交わし、各々のお話
しに花を咲かせ懇親を深めながら創立を祝う時間を共有す
ることを期待していました。
　会員同士で楽しく過ごす時間は経つのも早く、あっという

間にお開きの時間となりました。岸副会長による閉会挨拶の
後、皆で輪になり恒例の「手に手つないで」で 57 年目の
創立記念夜間例会は賑わいの中、閉会となりました。ご出
席、ご協力いただいた会員の皆様ありがとうございました。
　金政泰弘会員、平野隆茂会員、ご講演いただき誠にあ
りがとうございました。そして、来年の創立記念もよろしくお
願いいたします。



○３月５日
末吉会長　平成10年３月２日入会で、本日で20年を迎えることが出来ました。皆
様の友情の賜物と感謝しております。今後共よろしくお願いいたします。
金政　泰弘君　記念例会と云うことでスピーチのご指名を受けておりますので、
名誉なことと思っております。しかし、出発からドタバタのようでスマイルを出す程
の事もなさそうですが一枚だけ。
千原　多美子君　上杉さま　全国トヨタ販売店表彰13回連続受賞おめでとうご
ざいます。
○３月12日
末吉会長、岩居幹事　①本日ご講話いただきます吉備国際大学准教授　小
西 伸彦様を歓迎いたします。本日はどうぞよろしくお願いいたします。②新入会
員　三宅 貴仁さんのご入会を歓迎いたします。③山村会員とご一緒にお越しの
若狭 真裕様のご来会を歓迎いたします。
黒田　岳司君　小西様　本日はよろしくお願いします。卓話を楽しみにしていま
す。
村山　洋二君　新入会員　三宅先生を歓迎します。お父君には大変お世話
になりました。
坂口　幸吉君　三宅先生の入会を心から歓迎いたします。
池上　潤次君　昨年十月から今日まで、仕事の都合により大事なクラブ例会・
理事役員会に出席できず、また、理事副委員長の重責に穴をあけました。本
当に申訳なく思っています。ようやく一定のメドがつきましたので今日より復帰いた
します。よろしくお願いします。
尾木　雅知君　例会欠席致します。開聞岳と砂風呂の調査に行って来ます。
○３月19日
末吉会長、岩居幹事　①本日ご講話いただきます、岡山県和気町総務部地
方創生課地域戦略係　赤澤 沙織様のご来訪を歓迎いたします。本日はどうぞ
宜敷くお願いします。②本日のビジター 岡山南RC　長家 靖様、岡山RC　小
林 裕明様のご来訪を歓迎いたします。
黒田　岳司君　赤澤さま、本日のご講話を楽しみにしています。
藤原　恵子君　岡山ロータリークラブ　小林 裕明さんを歓迎します。公私共に
大変お世話になっております。
小原　範夫君　赤澤様、小林様　今日はお忙い中お越し下さいましてありがと
うございました。
重田　雅彦君　喜寿の祝をいただきありがとうございました。
臼井　英治君　佐野 啓治様　先日の住友生命チャリティーコンサートは、素
晴らしい演奏を楽しむことができました。至福の時間をありがとうございました。
橋本　信洋君　我 の々業界の大イベントの「所得税確定申告」が終りました。
その期間の最中に話題の「佐川国税庁長官」の辞任というニュースが入りました。
期間のまっただ中での長官の辞任とは前代未聞です。

○３月26日
末吉会長、岩居幹事　①本日、ご講話いただきます、一般社団法人 アテンプト・
オカヤマ 代表理事　株式会社 TRY HOOP（トライフープ）代表取締役　中
島 聡様のご来訪を歓迎いたします。②ビジターとしてお越しの岡山旭川RC次年
度第10グループガバナー補佐　宇佐美 英司様のご来会を歓迎いたします。③３
月23日（金）加計学園今治キャンパス植樹に参加いただいた皆様有難うござい
ました。④山村さん　埼玉へ行ってもご活躍下さい。　さみしいよ～（岩居）
山下　日出夫君　株式会社TRYHOOP代表取締役　中島 聡様を歓迎します。
Bリーグのお話し楽しみです。
小原　範夫君　アテンプト・オカヤマ　中島様　本日はお越し下さいましてあり
がとうございます。地域リーグに参戦されご活躍されますことご祈念申し上げます。
五藤　榮一君　岡山旭川RC　宇佐美さんを歓迎します。
尾木　雅知君　宇佐美様　お久しぶりです。
重田　雅彦君　今治の獣医学部を10人程で見学と植樹に行ってきました。よ
い勉強になりました。
山村　勉君　３年間お世話になり、本当にありがとうございました。
杉本　好弘君、永瀬　忠亮君　山村さんへ　３年間という短い期間でしたが、
ゴルフに飲み会等々、楽しくおつき合いいただき有難うございました。新天地で
のご活躍を祈念しています。
金盛　智君、山田　周二君　山村さんへ　１年という短い間でしたが、いろ
いろとお世話になりました。新天地でのご活躍を祈念します。せっかく野田屋町
でイイ店を知りましたが、また岡山に来られることがあれば寄って下さい。
中島　稔君　昨日、３月25日　末吉杯ゴルフコンペが東児が丘マリンヒルズで
行われ、優勝しました。私が高齢者ということで、参加者の皆さん忖度された
のではないかと思っております。生活保護を受けている私にとって、この度の優
勝賞金は、おおいに生活費の足しになります。昨晩は、優勝を祝い、利守酒
造のお酒で乾杯しました。同伴して下さった、末吉会長、ネッツ・トヨタ上杉会長、
中銀の浅間常務様、本当に有り難うございました。
利守　忠義君　東児が丘ゴルフクラブで行われました３月例会で準優勝いたし
ました。幹事の皆さんに感謝します。
末吉会長　昨日、３月25日行なわれた第４回ゴルフコンペで３位に入賞しました。
パートナーに恵まれ好天の中、素晴らしいラウンドでした。
浅間　義正君　佐野さんへ　昨日のゴルフコンペの幹事ご苦労様でした。お
世話になりました。来月は私が幹事なのでしっかり努めさせて頂きます。
上野　正義君　自宅の庭に咲く桜花をもって来ました。花は桜木人は武士とか。
髙柴　正悟君　本日、この会場でお花見ができました。上野様のおかげです。
ありがとうございました。
金政　泰弘君　５勝１分けの首位ファジアーノ、めでたし！めでたし！
高井　研一君　ファジアーノ快進撃おめでとうございます。

５月の行事予定〈青少年奉仕月間〉

●第11回理事役員会
●例会臨時変更（→22日）
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●岡山城RCとの合同夜間例会
●第４回クラブ協議会

22日（火）
28日（月）


